

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System, Ingatkan Warga Waspadai Curah Hujan Tinggi

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

May 17, 2024 - 08:47



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System, Ingatkan Warga Waspadai Curah Hujan Tinggi*

Bripka Jos Pahala S, Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, Kecamatan Lengkong,

Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) guna meningkatkan komunikasi dan kerjasama antara kepolisian dengan masyarakat. Kegiatan ini dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai dan mencakup wilayah Desa Cilangkap.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripta Jos Pahala S menyampaikan beberapa himbauan penting kepada perangkat desa dan warga masyarakat. Mengingat musim penghujan dengan curah hujan yang sangat tinggi, warga diharapkan untuk selalu meningkatkan kewaspadaan, terutama bagi mereka yang tinggal di bawah perbukitan yang rentan terhadap longsor.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di lingkungan setempat. Dengan adanya koordinasi yang baik antara warga dan pihak kepolisian, diharapkan situasi kamtibmas di Desa Cilangkap dapat selalu kondusif dan aman.

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, menyatakan dukungannya terhadap kegiatan DDS ini dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara rutin. "Kegiatan Door to Door System ini sangat penting untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Kami berharap warga dapat selalu waspada dan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing," ujar IPTU Endang Slamet, S.AP.

Kegiatan DDS ini merupakan salah satu bentuk nyata dari upaya Polsek Lengkong dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Diharapkan dengan adanya kegiatan seperti ini, masyarakat Desa Cilangkap dapat merasa lebih aman dan terlindungi.

<button></button>